

Nº 035-36OP-GPN-GP (02-09julio2012)

REUNIÓN CON RESERVISTAS

El congresista Fredy Otárola sostuvo una reunión con reservistas de las Fuerzas Armadas de la región Huaraz, a quienes prometió beneficiarlos con los programas Beca 18 y Pensión 65, previa inscripción. Solicitó, además, que el Gobierno Regional mediante la Dirección Regional de Defensa Civil atienda de manera permanente con cursos de capacitación y así tener un equipo de reservistas en actividad disponibles.



PARLAMENTARIAS ACTIVAS

La presidenta de la Mesa de Mujeres Parlamentarias Peruanas, Ana María Solórzano, dijo que este año el grupo que dirige realizó cinco audiencias descentralizadas en Arequipa, Piura, Paita, Moyobamba y Tacna, con una participación de 1500 personas. En dichas audiencias han capacitado sobre las leyes dadas en temas de género: penalización del feminicidio, asignación anticipada de oficio para los hijos menores, así como, el trabajo contra la Trata de Personas.

PIURANOS CON BECA 18

Alrededor de 200 jóvenes fueron beneficiados por el Programa Beca 18 en Piura. Ellos recibieron sus respectivas credenciales en ceremonia pública realizada en el Auditorio Central de la Universidad Nacional de Piura. En la misma estuvieron la directora del Programa Nacional de Becas y el congresista Leonidas Huayama, así como autoridades locales, además de padres de los becarios. El legislador destacó el objetivo del gobierno basado en la inclusión social.





TURISMO LITERARIO HUANCAÍNO

Con motivo de celebrarse por cuarto año consecutivo la Feria del Libro Zona Huancayo en Junín, el congresista Johnny Cárdenas invocó a las autoridades de esa región a esforzarse por consolidar a esta ciudad como destino para el turismo literario. El parlamentario precisó que el turismo con motivos culturales debiera aprovecharse, tal como se hace en otros países donde se desarrollan diversas actividades que motivan la **presencia de escritores e intelectuales de renombre internacional**.

FORMALIZACIÓN MINERA EN PUNO

Mediante documentos presentados al Ministerio de Energía y Minas y al Gobierno Regional de Puno, el congresista Rubén Condori viene solicitando informes sobre el proceso de formalización de la minería artesanal que se realiza en esta región, debido a las movilizaciones en este departamento como de los mineros de la Rinconada, Lunar de Oro y otros asentamientos mineros. El parlamentario nacionalista señaló que con este informe se podrá determinar el avance de este proceso y encaminarlo positivamente.



LIBRO SOBRE INCLUSIÓN SOCIAL

En una ceremonia realizada en el Palacio Legislativo, el presidente de la Comisión de Constitución, Fredy Otárola, presentó su libro "La Inclusión Social como Desafío de la Democracia", donde resalta la importancia de la recientemente promulgada Ley de Consulta Previa y el papel que juega el Estado en la configuración de la sociedad peruana. El libro fue comentado por algunos de sus colegas parlamentarios, como Víctor Andrés García Belaunde, quien felicitó este trabajo que constituye un aporte para quienes reflexionan sobre la necesidad de que el Perú sea un país sin excluidos.

OBRAS EN AMAZONAS

El congresista Eduardo Nayap resaltó la promulgación del Decreto de Urgencia N° 016-2012, que favorece con un crédito suplementario a algunas regiones como Amazonas. “Estos recursos serán destinados para la ejecución de obras de infraestructura básica de nuestra región y serán manejados por el Gobierno Regional, por lo que, me comprometo a realizar un seguimiento y fiscalización a fin de que estos recursos lleguen a ser bien invertidos”, sostuvo el congresista amazonense.



ACCIÓN CÍVICA EN TARAPOTO

En el mes de setiembre la ciudad de Tarapoto será sede de la VIII Jornada Cívica de “Módulo Perú”, donde participarán diversas instituciones públicas y privadas, informó el congresista Cesar Yrupailla. “Hemos conversado con el segundo vicepresidente del Congreso, quien nos garantizó la realización de esta acción cívica en San Martín”, manifestó. El parlamentario, agregó que se viene invitando a todas las instituciones de esta región para que se integren a la acción cívica en beneficio de la población.

PARA LOS POBRES EN TOCACHE

Más de dos mil pobladores de los diferentes distritos de Tocache, en San Martín, se beneficiaron con la campaña médica impulsada por la congresista Esther Saavedra, quien llegó a esta localidad acompañada de médicos especialistas de Es Salud. “Esta es la primera campaña médica que realizamos con médicos del seguro en San Martín, estamos en un gobierno de Inclusión Social y creemos que los más pobres deben ser atendidos por especialistas” señaló la parlamentaria, quien anunció además la próxima instalación de una oficina de Alegra en esta localidad.

